

# El secretario de Estado de Medio Rural y Agua clausuró la presentación de la Convocatoria del Programa de Voluntariado en Ríos 2010

El secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, clausuró la jornada de presentación de la convocatoria del Programa de Voluntariado en Ríos 2010 el 16 de febrero en la sede del MARM, a la que asistieron más de 200 personas.

Josep Puxeu felicitó a los voluntarios por los logros conseguidos y mostró el apoyo del MARM al Programa de Voluntariado, explicando que "los programas importantes", como el de Voluntariado, "hay que mantenerlos a pesar de la crisis".

La presentación de la convocatoria estuvo presidida por la Directora General del Agua, Marta Morén Abat, quien destacó la importancia de la implicación de la sociedad en la gestión del agua como complemento a la labor de la administración y animó a todos los presentes a seguir participando en el Programa.

La Directora General del Agua estuvo acompañada en la presentación por el Subdirector General de Gestión Integrada del Dominio Público Hidráulico, Jesús Yagüe Córdova, quien explicó los objetivos para esta nueva campaña e hizo un balance de los resultados de la convocatoria del Programa de Voluntariado en Ríos 2009.

Los presidentes de las Confederaciones Hidrográficas del Ebro y Segura moderaron sendas mesas redondas en la que han intervinieron miembros de las distintas asociaciones que participaron el año pasado presentando los trabajos más representativos.

## SAUCE

- ▼ RNE entrevistó en su programa España Directo a varias de las asociaciones participantes en 2009



▲ Josep Puxeu, Secretario de Estado de Medio Rural y Agua, y Marta Morén, Directora General del Agua, durante la clausura de la jornada

▲ Rafael Romeo García, Presidente de la CH del Ebro

## PRESENTADAS 150 PROPUESTAS PARA PARTICIPAR EN LA CONVOCATORIA 2010 DEL PROGRAMA DE VOLUNTARIADO EN RÍOS

La nueva convocatoria de voluntariado en ríos 2010 ha sido un éxito, superando las expectativas más optimistas. El periodo para presentar las propuestas se cerró el pasado 12 de marzo, habiéndose recibido un total de 150 solicitudes. El presupuesto de estos proyectos presentados asciende inicialmente a 5.613.127 € para ejecutar en 2010 y 2011. Las actuaciones se proponen en todas las provincias con cuencas de competencia del MARM a través de las distintas Confederaciones Hidrográficas, incluyendo la ciudad autónoma de Melilla e incluso alguna en colaboración con Portugal.

La cuenca en la que se han presentado más propuestas es la del Segura con 24 proyectos, seguida de Duero con 20 y Ebro y Tajo con 19. Además, a éstas hay que sumar las actuaciones que se desarrollan en más de una cuenca, de las que se han presentado 17.

Próximamente se publicarán las propuestas finalmente seleccionadas. Ésta, y otra información sobre el programa, puede consultarse en la página web del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino:

- <http://www.marm.es>